

薬学部5回生富士吉田校舎訪問

9月30日(土)から10月1日(日)に薬学部5回生の同期会が山梨で行われました。笛吹市の石和常盤ホテルに13名が集合し、集合写真を撮り、その後、宴会で積もる話に花を咲かせ、夜遅くまで歓談しました。

翌朝バスにて富士吉田に向かう途中で観光ぶどう園にてぶどうの試食をし、11時過ぎには50年前とは見違えるように変貌した富士吉田校舎を目の当たりにしました。あの頃の記憶にある建物は既に無く、唯一見つけたのがグランドに降りる階段でした。こんなに急だったかな?と思いながら降る足下はチョット不安でした。グランド周辺には新しい寮の3棟が目に入りました。また、昔の女子寮裏には富士の頂を背景にそびえ立つ体育館(富士吉田スクエアガーデン)があり、入寮式等はこの会場で行われるとのことでした。昼食には懐かしい食堂(とはいっても当時とは全く違ってピカピカの建物)において、カツカレーを頂きました。別室でしたが、近くには多くの学生が和気藹々と食事を楽しんでおり、こんな時間もあったな、と思いを巡らしました。食堂の周りには足湯の設備もあり、充実した設備に驚かされました。その後、現在の5号館前にて桜の木を皆で植樹をさせてもらいました。富士吉田をお訪ねになる際には探してみてください。

会話は途切れること無く続きましたが、東京に向かう時間となり、富士吉田校舎を後にしました。「楽しかった!」という声の中に再会を約束して新宿駅にて散会しました。



昭和大学 薬学部 同期会 2023年9月30日 於 石和常盤ホテル

